



P.P. CH-3003 Bern

GS-EJPD

POST CH AG

Rebecca Panian  
Per E-Mail:  
repa.imagine@gmail.com

Bern, 22. November 2023

Sehr geehrte Frau Panian

Besten Dank für Ihre E-Mail vom 1. November 2023. Mit grossem Interesse habe ich von den Erkenntnissen aus Ihrem Polit-Talk «Voll auf die 12» Kenntnis genommen. Ich lasse Ihre Lösungsansätze gerne in meine Überlegungen einfließen.

Die aktuelle Situation im Asylbereich stellt den Bund, die Kantone, die Gemeinden sowie auch die Gesellschaft vor grosse Herausforderungen.

Derzeit regeln unsere demokratisch beschlossenen gesetzlichen Grundlagen, wer in der Schweiz Schutz erhält oder aber aufgrund der Situation im Herkunftsland nicht zurückgeschickt werden darf. Menschen, die nicht auf den Schutz unseres Landes angewiesen sind, erhalten einen negativen Asylentscheid und müssen wieder in ihr Heimatland zurückkehren. Diesen Kern des Asylwesens müssen wir schützen, damit unsere Asylpolitik glaubwürdig bleibt. Dabei gilt es auch zu erwähnen, dass alle unsere Entscheidungen darauf ausgerichtet sind, die irreguläre Einwanderung zu bekämpfen.

Ich wünsche Ihnen und der Sendung «Voll auf die 12» weiterhin viel Erfolg.

Mit besten Grüßen

Elisabeth Baume-Schneider  
Bundesrätin